

## COMPIEGNE

Beaux projets ! La variante A a ma préférence MAIS, en cette période économique si compliquée pour la France, ne faudrait-il pas reporter cet investissement à plus tard et se limiter à renover ce qui devient urgent pour la sécurité, notamment les réparations des routes abîmées

Jacky QUEVAL à Compiègne

Bonjour

J ai emprunté plusieurs fois la n 31 ces jours ci, et j ai constaté un trafic très important avec beaucoup de camions

Puisqu il m est permis de donner mon avis, je profite donc de cette opportunité pour choisir une 2x2 voies, c est à dire la variante A

Il faut envisager l avenir et croire que la n 31 sera un jour reliée à la 2x2 voies qui nous mène à Beauvais, mais aussi vers la Normandie

Compiègne est pauvre en voies routières, l autoroute A1 est à plusieurs kms, seule, la 2x2 voies qui part vers l Aisne a été une réalisation bénéfique (mais la route vers Soissons est une horreur)

Je vous remercie de prendre notre avis, j espere qu il sera respecté

Veuillez agréer, Mesdames et Messieurs mes sincères salutations

MARET MJ une habitante de Compiègne